

CANCIONES DE "ANTES"

Al ton, al ton, al ton pirulero:
cada cual atiende a su juego
y el que no lo atienda
pagará una prenda.

COLEGIOS

182 colegios católicos (de religiosos/as) hay en toda Catilla- León que enseñan y educan al 27,5 % de estudiantes de toda la comunidad autónoma. (más de la cuarta parte del total).

MONTAÑAS

España es el país más montañoso de toda Europa detrás de Suiza.
Y la media más alta de altura, por provincias se la lleva Avila (sierra de Gredos) a la que le siguen Soria y Guadalajara.
Y, hablando de montaña, vayan unos refranes sobre el monte:

- Del monte sale quien el monte quema...
- Al monte y al molino, no llames al vecino...(1)
- Por monte o soto no vayas tras otro...
- Al monte, vista, y o pillaba todos los días el guarda...

Explicación del (1) :

Porque perderás parte de la leña que cojas al tener que compartirla con él o, en el molino, tendrás que cederle el primer puesto, con lo que perderás mucho tiempo. en general se dice para aconsejar que no se debe llamar a compartir aquello que pueda tener provecho.

EL AMOR NO ES SÓLO PARA QUIEN LO MERECE SINO, Y PRINCIPALMENTE, PARA QUIEN LO NECESITA.

SI QUERÉIS QUE HAGAN DE VOSOTROS LOS MAYORES ELOGIOS, MORIROS. (PONCELA)

DIOS NOS LIBRE DEL DÍA DE LAS ALABANZAS (Será el día de nuestra muerte)

¿A QUÉ "TERCO" HAY QUE DIVERTIR PARA QUE NO CAMBIE de SEXO?

-al burro para que no sea-burra.

EL QUE TIENE LA CABEZA LLENA DE MARTILLOS POR SUS OJOS NO VE MÁS QUE CLAVOS.



DOMINGO PRIMERO DE ADVIENTO—CICLO B

Fijate que hemo pasado hoy del ciclo A al ciclo B. En este año se leerá principalmente el evang. de Marcos. Y, comenzamos otro adviento. El adviento es un tiempo precioso : ya se respere una nueva Navidad .

Las luces y los escaparates ya la anuncian... Para nosotros el adviento es un tiempo de gracia en el que hemos de cultivar la esperanza. El adviento es esperanza y de ahí que en este tiempo celebremos también la fiesta de la titular de nuestra parroquia Ntra. Sra. de la O que es Ntra. Sra. de la Esperanza. Y...¿qué esperamos? : la venida, un año más, de nuestro Señor en forma de Niño. Por eso en Navidad, y ya en adviento , se respira "AMOR .

El evang. de hoy nos invita a la vigilancia porque sería una lástima que cuando venga el Señor nos encuentre dormidos y no en actitud de espera, espera activa porque siempre está viniendo el Señor a nosotros.

Espera aunque no veas, espera aunque no sientas y con la oración porque la oración siembra nuestro deseo de Dios.

Nos toca esperar como espera el sembrador el fruto de la cosecha con una esperanza gozosa.

V.N V.N S.Ñ.R N. T.RD.S, V.N V.N Q..
T. .SP.R.M.S , V.N PR.NT. S.Ñ.R





- 11.-Nombre de pila de él, doble y rebuscadísimo, aunque responde al de un niño de los padrinos que falleció. Y menos mal que al de su propio hijo, al cabo de los años se le "aminora" con el apócope del primero.
- 12.-El nombre de la que buscamos, heredado de su abuela materna.
- 13.- Él vivió 26 años soltero y 20 casado. Ella vivió ,además, 33 años de viuda para seguir "criando" a sus tres hijos pequeños entonces.
- 14.- Él falleció el primero de sus cinco hermanos y antes que su madre, que su suegra y que su hermana
- 15.-Falleció en el 78 cuando Ángel (Pelagia), Sebastiana (Serapio) y Ernesto Heras.
- 16.-Ella falleció 4 meses antes que una de sus hermanas en el 2011 cuando Tere, Gloria, Balta, Teodora...y ya conoció y disfrutó de sus 4 nietos (dos "parejitas" que viven en El Cubo) y alguno más con raíces en un pueblo muy próximo al nuestro.
- 17.- Y se acabaron las "pistas", que entiendo que con las que van ya son suficientes para saber que se trata de.. M. y P. T.



¡ AGUA VA ¡

Era la expresión y aviso a transeúntes desde una ventana o balcón que se iba a tirar agua (limpia o más bien sucia) y que se apartaran. Y hasta se cuenta que una vez, sin querer, una señora cambió el grito por el de " ¡ ALABADO SEA EL SANTÍSIMO! Y un caballero que pasaba por allí inmediatamente se quitó el sombrero en señal de reverencia y le cayó en toda su cabeza lo que le cayó... Son historias del siglo XIX pero creo haber contado que ya bien avanzado el siglo XX (exactamente en el año 48)

personalmente sufrí una de esas " duchas " porque pasando por la puerta de mi vecina (la Sra. Benita) y, sin verme ella y sin avisar, me tiró una herrada a medias de agua con la que había acabado de fregar el suelo. Y, también lo dije : en desagravio me " secó " con abrazos y besos lamentando lo ocurrido sin querer...
Hablemos de agua : 3.000 millones de personas en el mundo no tienen agua limpia para lavarse las manos, ahora que tanto se habla de lavarse y lavarse para ahuyentar el virus con la limpieza. Cada español consume de media al día 132 litros de agua (beber ,limpieza, lavado de ropa...) y solo para una ducha gasta del orden de 45 litros de esos 132..

Comer bien no consiste en comer mucho sino en comer variado .

En este tiempo de vida más sedentaria por obligación ,cuidado con los embutidos y lo dulce.

La cocina en estas circunstancias adversas puede y debe ser un relajante. Dejemos a los niños

(que han de estar en casa por esta razón) se introduzcan también en la cocina ,que les ha de gustar...

(Arguiñano)

EN SOLO UNOS MESES HA CRECIDO EL NÚMERO DE HOMICIDIOS EN BARCELONA (15 EN POCOS MESES) Y TAMBIÉN EL GRADO DE VIOLENCIA EN SUS CALLES CON EL PROBLEMA DE LA INSEGURIDAD CIUDADANA. SE MATA HASTA PARA ROBAR UN MÓVIL...

.QUIEN SIEMBRA VIENTOS, RECOGE TEMPESTADES.